

Clasificadora de riesgo Moody's, una de las tres líderes del área a nivel mundial, toma el control de la chilena ICR

El accionista mayoritario de ICR era el exsuperintendente de Valores y Seguros, Álvaro Clarke. En un comunicado, Moody's señaló que "la adquisición de hoy refuerza nuestra exitosa alianza con ICR y subraya nuestro compromiso con el creciente mercado de capitales de deuda de Chile".

MAXIMILIANO VILLENA

El mercado de las clasificadoras de riesgo es altamente especializado y en el país sólo participan cuatro actores, de los cuales tres eran locales. Pero desde hoy sólo serán dos, toda vez que durante la mañana de este miércoles la chilena ICR comunicó que el gigante mundial Moody's tomó el control de la firma.

Mediante un hecho esencial, International Credit Rating (ICR) indicó que Moody's Corporation, a través de sus filiales Moody's Local SpA y Moody's Overseas Holdings, incrementó su participación en ICR, "adquiriendo la totalidad de los derechos sociales pertenecientes a los socios señores Álvaro Clarke De la Cerda y Jorge Palomas Pareja que en conjunto representaban el 50,1% del capital social".

En el detalle, el 23,126% de la sociedad se encontraba en manos de Jorge Palomas, mientras que el 26,974% de la firma pertenecía al exsuperintendente de Valores y Seguros, Álvaro Clarke.

Así, ICR detalló que la clasificadora es "ahora una sociedad 100% de propiedad de Moody's, constituyéndose MLCH como su socio mayoritario con un 60% de los derechos sociales y MOHI con el 40% de los derechos sociales".

Según el hecho esencial, "con esta adquisición, Moody's reafirma su claro compromiso con Chile y el continuo fortalecimiento de la calidad de las clasificaciones de riesgo y de los reportes de investigación disponibles en los mercados locales en Latinoamérica".

Moody's es una de las tres mayores clasificadoras de riesgo a nivel global, junto con Standard & Poor's y Fitch Rating.

En un comunicado, Moody's señaló que "la adquisición de hoy refuerza nuestra exitosa alianza con ICR y subraya nuestro compromiso con el creciente mercado de capitales de deuda de Chile", afirmó Martín Fernández-Romero, director ge-

neral de Moody's Local.

"La incorporación de ICR a Moody's Local mejorará nuestra capacidad para ofrecer calificaciones crediticias, investigación y servicios analíticos de alta calidad a los participantes del mercado, contribuyendo a la vez a una mayor transparencia en Latinoamérica", sostuvo.

Para el primer cuarto del año, la compañía internacional reportó ingresos por US\$1.924 millones, y una utilidad neta por US\$625 millones.

EL NEGOCIO DE ICR

En su análisis razonado, la firma detalló que la industria se encuentra compuesta por cuatro empresas, "con similares participaciones de mercado".

A nivel local, participan las agencias chilenas Feller-Rate, controlada por Álvaro Feller; Humphreys, controlada por Alejandro Sierra y Aldo Reyes. En tanto, en el país también se encuentra la norteamericana Fitch Rating, y tras la compra de ICR, ahora Moody's.

Según la compañía, considerando el número de contratos vigentes, ICR "mantiene una participación de mercado de aproximadamente 26% a 29%, dependiendo del área de actividad evaluada esta participación puede ser mayor o menor".

Para el primer trimestre de este año ICR reportó ingresos totales por \$550 millones, lo que significó un incremento trimestral de 39,7%.

Del total de ingresos, \$239 millones correspondió a entidades fiscalizadas por la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), \$123 millones a entidades bancarias, \$67 millones a entidades aseguradoras, y \$120 millones a otras actividades complementarias autorizadas.

En tanto, las ganancias atribuibles a los propietarios de la controladora llegaron a \$225,48 millones, lo que significó un alza de 104% respecto el ejercicio previo. 